





Dimanche 17 septembre 11h30 – Limoux, Monté Cristo Av. du 1er Mai - proximité de la gare

LA MOBILITÉ UN DROIT NOTRE COMBAT!

Prises de parole des associations Débats, animations, projections Convergence vélo Pique-nique

Mobilisons-nous pour:

- le retour du train jusqu'à Quillan
- des aménagements vélo en vallée de l'Aude
- une intermodalité simplifiée de nos trajets



Départs vélo depuis Limoux, Quillan, Carcassonne, Belvèze, Castelnaudary + d'infos sur les départs : fetedesvoiesvertes.org ou hautevalleedelaude@af3v.org

Venez avec votre pique-nique

Restauration sur place sur réservation uniquement : 04 30 07 26 10 (La gare d'Eden)

Nos propositions

Des déplacements pour tous et toutes au quotidien en territoire rural

Retour du train jusqu'à Quillan

La ligne ferroviaire Carcassonne-Quillan est un outil formidable pour développer les mobilités écologiques. Nous proposons :

- la réouverture de la ligne
- des horaires adaptés pour les AR du quotidien domicile travail/étude/loisirs avec la possibilité de faire croiser les trains en gare de Limoux (efficience)
- de nouveaux arrêts permettant d'optimiser les flux de la ligne ZI de La Bouriette (pertinence)
- l'aménagement des gares pour harmoniser l'ensemble des mobilités (cohérence)

=> Le train jusqu'à Quillan contribuera aussi à développer les activités touristiques, culturelles et industrielles de la vallée de l'Aude.

Un plan vélo pour la vallée de l'Aude

Le plan vélo est organisé autour de deux infrastructures cyclables :

- une véloroute Carcassonne Quillan, complémentaire à la voie ferrée, et desservant ses gares
- une voie verte Belvèze du Razès Limoux

Ce plan sécurise et encourage les déplacements à vélo quels qu'ils soient (vélo du quotidien, vélo tourisme, vélo loisir) sur de courtes ou longues distances et permet un report vers les transports collectifs (train, bus, covoit...).

=> Train et vélo ne sont pas opposables. Le vélo est adapté aux trajets quotidiens de moins de 10 km, au-delà le train prend le relais.

Des pôles d'échanges multimodaux (PEM)

Les gares de la ligne ferroviaire doivent devenir des lieux de continuité des transports et disposer de services et d'informations le permettant (parking vélo sécurisé, aire de covoiturage, borne de recharge, arrêt de bus...). Ils sont indispensables pour offrir :

- une alternative à l'autosolisme (par la complémentarité des modes de transport)
- une adaptation de son mode de transport aux contraintes écologique et économique (AR Quillan Carcassonne : 14€ de carburant en voiture solo, 2€ en train+vélo)

=> Nos trois associations sensibilisent les élus du territoire depuis deux ans. Les élus soutiennent et participent à la création de ce réseau de PEM.

Un obstacle majeur

Participation de l'État : des paroles sans actes

Malgré des annonces et des discours sur la nécessité du ferroviaire pour la planification écologique, l'État n'a toujours pas honoré ses engagements pour le financement des infrastructures ferroviaires régionales. De fait, cela retarde la réouverture du tronçon Limoux-Quillan.

Cela est inacceptable!

La mobilisation des citoyens et des élus est indispensable pour faire entendre notre raison à l'État.

RDV le 17 septembre à Limoux

où nous tiendrons meetings et débats sur la suite à donner à notre mobilisation



La convergence vélo, c'est une balade depuis plusieurs points de départ convergeant vers le stade Monté Cristo, Av. du 1er Mai (proximité de la gare de Limoux). Elle a pour objet la demande d'aménagements vélo pour la vallée de l'Aude afin de favoriser l'intermodalité. L'occasion pour tout les cyclistes de se retrouver et de participer à une sortie conviviale et militante.



Venez avec votre pique-nique

Restauration sur place sur réservation uniquement : 04 30 07 26 10 (La gare d'Eden) Tables et chaises prévus sur place pour déjeuner

Chacun.e peut organiser sa propre ballade ou se joindre aux départs organisés.

Limoux - 8h30 - 36 Av. Oscar Rougé

cyclo-club-limoux11@ffvelo.fr / 06 88 65 05 55

- Cyclisme sur route : Limoux-Moulin neuf-Belvèze-Limoux 60 km
- Gravel/vtt : Limoux-Belvèze-Limoux via l'ancienne voie ferrée 40 km

Quillan - 8h30 - gare de Quillan

michel@comparot.com / 06 11 08 58 67

Quillan - Limoux par Campagne 8h50 - Esperaza 9h - Antugnac 9h30 - 30 km

Belvèze du Razès - 9h30 - Voie verte (route de l'Ariège)

Départ et trajet libre

Possibilité de se greffer aux cyclistes venant de Limoux, La Roque d'Olmes et Castelnaudary

Carcassonne - 9h - Square Gambetta

carcavelo@gmail.com / 06 17 41 52 36 Véloroute départementale n°5 - 25 km

Castelnaudary - 7h - 44 Av. Paul Riquet

larouequitourne011@gmail.com / 07 68 13 87 23

Canal vers Bram, voie verte jusqu'à Belvèze, puis liaison vers Limoux - 50 km

Moulin neuf - 9h30 - embranchement Voie verte

ctpo@free.fr / 06 73 65 86 86

voie verte jusqu'à Belvèze, puis liaison vers Limoux - 35 km

Toulouse - inscription obligatoire

lesbaladesdudimanche2p2r@gmail.com / 06 69 91 32 02 Balade organisée par le groupe "Balades du dimanche" de 2P2R

Organisation:

AF3V – Délégation locale haute vallée de l'Aude / hautevalleedelaude@af3v.org / 06 78 20 55 50 Avec le soutien de Carcavélo, la roue qui tourne, 2 pieds 2 roues, les cycloclubs de Limoux, Couiza, du Pays d'Olmes, traverse 119

www.fetedesvoiesvertes.org







